

22年ぶりの全国大会へ

権現少年剣道クラブ全国大会出場

権現少年剣道クラブの鈴木稔生くん(小泊小6年)と角田監督が5月28日(火)、全国大会出場の報告のため役場を表敬訪問しました。

同クラブは、5月25日(日)の全国道場少年剣道大会県予選会を突破し、7月30日(火)日本武道館で行われる全国大会へ出場します。

町長の激励に鈴木くんは、「初めての全国大会で緊張するけど大将としてクラブを引っ張り、優勝を目指してがんばりたい」と答えていました。

鈴木くんを小学校1年から指導している角田龍二監督は、「クラブでは22年ぶりの出場で喜ばしいこと。休まず稽古を積んだから全国に行けたと思う。まずは、初戦突破して欲しい」と話していました。



木村くんが全国の舞台へ

中泊ジュニアソフトテニスクラブ

平成25年度青森県小学生ソフトテニス選手権大会が6月8日(土)、おいらせテニスコートで行われ、中泊ジュニアソフトテニスクラブ所属の木村颯太選手(中里小6年)が男子個人の部で見事1位に輝きました。

この試合は8月に山梨県甲府市で行われる全国大会予選も兼ねていたため、木村くんは全国大会への切符を手にししました。県代表としても活躍が期待されます。

中泊ジュニアソフトテニスクラブ(代表 小野瑠美子)は、毎週3回(午後7時～9時まで)、体育センターで楽しんで練習しています。

ナイスショット

町長杯グラウンド・ゴルフ大会

恒例となった中泊町長杯グラウンド・ゴルフ大会が6月12日(水)、総合運動公園で開催されました。

やや風の強いコンディションであったものの晴天に恵まれ、県内各地から集まった約270名が設けられた各コースを巡り「ナイスショット、惜しい」など互いに声をかけながらプレーを楽しみました。



町選手が活躍

あすなる友の会北五支部グラウンドゴルフ大会

五所川原市菊ヶ丘運動公園で6月22日(土)、あすなる友の会北五支部グラウンドゴルフ大会が開かれ、会員43人が上位目指して汗を流しました。

大会結果は、A組1位 古川キサ、古川慎造、岩田光子、B組1位 加藤良子、3位 葛西和江と中泊町民が活躍しました。



秋の収穫を楽しみに

中里小1～4年生が植え付け体験

ヒューア近くの体験ほ場で6月3日(月)～4日(火)、中里小学校1～4年生がそれぞれ、さつまいも、枝豆、ポップコーン、かぼちゃの植え付けを体験しました。

学習の一環として行われたこの体験は、中泊町グリーンツーリズムの会「かけはし」の会員たちが先生となつて、注意点などを説明し、1年生20人がさつまいも、2年生30人が枝豆、3年生38人がポップコーン、4年生30人がかぼちゃを植え付けしました。

枝豆の植え付け体験をした2年生は、土を覆ったマルチに穴あけ器で30センチ間隔で穴をあけ、大豆を2粒ずつ植えていきました。仕上げに雑草が生えないよう通路にわらを敷き詰めました。体験した児童は「わら転がしが楽しかった、お腹すいた」と周囲を笑わせていました。今回植えた種や苗は、9月末に収穫するそうです。



町の上下水道を学ぶ

薄市小5年生ふるさと何でも学習

薄市小5年生15人が6月25日(火)、町や学校周辺の上下水道の状況を学びました。上下水道課にある浄水場を見学し、中里地域は教科書にあるようなダムではなく地下水を活用しているなど職員の説明を受けました。続いて、豊岡の下水処理場に移動し、設備の説明や町の下水道の整備状況などの説明を受けました。

児童からは「塩素はどこから入れているのか。一日どれくらいの水を配水しているか」など質問がでていました。

昔の人々の暮らしを学ぶ

中里小6年生ふるさと何でも学習

中里小6年生47人が中里地域の歴史と文化を学びました。1回目の6月13日(木)は、博物館を訪れ、模型や中里城跡から出土した土器や農具などの説明を受けました。児童たちは熱心にメモをとりながら縄文時代から平安時代の生活を学びました。

2回目の26日(水)は博物館で学んだ知識を生かしながら実際に中里城跡を見学し、当時の生活状況などを確認しました。

質問コーナーでは「当時の平均気温はどうか、ペットはいたか、交易はあったのか、海面の高さは現在と比べてどうか」などと聞いていました。



心配ごと相談 町社会福祉協議会

中里地域

7月24日 竹内恭一、荒関徳勝

8月14日 葛西嘉四次、秋元武弘

相談場所 役場相談室

相談時間 午前9時～午後2時

小泊地域

7月17日 竹谷利男

藪田由比子

相談場所 日本海漁火センター

相談時間 午前9時～午後2時

なんでも行政相談

日時…7月16日(火) 午前9時～12時

場所…中央公民館

行政相談委員…秋元武弘、藪田由比子

※行政相談は、住民から寄せられた苦情や意見・要望を、住民と関係行政機関との間に立って、公正・中立な立場から必要なあっせんを行い、その解決や実現の促進を図ります。

武田小へチャリティ金贈呈

チャリティゴルフ大会開催

子どもたちの健全育成を目的としたチャリティゴルフ大会が6月15日(土)、鯉ヶ沢町のナクア白神ゴルフコースで行われ、大会後の表彰式でチャリティ金が贈呈されました。

この大会には、総勢93人(25組)のゴルファーが参加し、プレーを楽しみながらチャリティ募金に貢献していました。

9回目の今年は、武田小にチャリティ金が贈られ、同校の教育活動に使われるとのこと。同大会では毎年、学校や福祉施設などさまざまなところにチャリティ金を贈呈しています。



町で活用して欲しい

株平山建設がユニットハウスを寄贈

株式会社平山建設の平山久宗代表取締役が、6月19日(水)に役場を訪れ、町で活用して欲しいとユニットハウスの目録を町長に贈呈しました。

これに対して町長からは、感謝状が手渡されました。町では小泊地域の観光施設として活用していく予定です。

広告



～ライフジャケットを必ず身につけよう!～



中泊町沿岸訓練実施隊

海難救助訓練実施

第1回目 日時 平成25年7月12日(金) 13:30～

場所 小泊漁港内

第2回目 日時 平成25年8月23日(金) 13:30～

場所 小泊漁港内

お問合せ 中泊町沿岸訓練実施隊事務局 64-2641